



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Afghanistan

Question écrite n° 122349

## Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation en Afghanistan. Ban Ki-Moon, le secrétaire général des Nations unies, a affirmé récemment que l'heure est venue pour la communauté internationale de reconfirmer son engagement en faveur de l'Afghanistan et d'agir rapidement pour consolider les résultats obtenus au cours des six dernières années. Il recommande par conséquent que le mandat de la mission d'assistance des Nations unies en Afghanistan (MANUA), qui vient d'arriver à échéance le 24 mars prochain, soit prorogé de douze mois. En conséquence, il lui demande de lui faire savoir s'il est favorable à cette prorogation.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 122349

**Rubrique :** Relations internationales

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 24 avril 2007, page 3887